

Sábado, 16 de xuño de 2012

Las pujas de gallos congregaron a centenares de personas en A Piña y Toba

Las dos localidades celebraron el San Adrián con misas, procesiones, orquestas y sus tradicionales subastas de animales.

El sol se alió hoy con san Adrián para permitir que dos de sus citas con más tradición en la Costa da Morte se pudiesen celebrar sin la amenaza de la lluvia. Tanto en A Piña (Carballo) como en Toba (Cee) se congregaron centenares de personas dispuestas a disfrutar de dos festejos conocidos por sus tradicionales pujas de gallos. El mayor número de ejemplares fue el que se reunió en la localidad carballese, donde la subasta posterior a la misa grande tuvo que prolongarse a la tarde, tras el parón de rigor para comer, para poder dar salida a todos los animales donados por los fieles.

La orquesta Supremos animó el baile en A Piña, mientras que en Cee fueron los músicos de Los Ángeles los encargados de ir calentando el ambiente musical con vistas a la verbena, en la que también actuará el grupo Israel.

